

Martes, 4 de octubre de 2016

A/A FOTONOTICIA-ÁREA METROPOLITANA

**LOS TRANVÍAS DE TENERIFE YA PRUEBAN LAS PRIMERAS
CANCELADORAS SIN CONTACTO**

Metrotenerife ha instalado las primeras canceladoras sin contacto en sus tranvías para comenzar con la fase de pruebas de este nuevo sistema de validación de los billetes. Durante esta fase, cada tranvía contará con una de estas nuevas canceladoras sin contacto que serán utilizadas exclusivamente por los pasajeros que participan en esta fase de prueba. Por lo tanto, la generalidad de los usuarios deberá seguir realizando sus validaciones como lo han venido haciendo hasta ahora, a través de cualquiera de las 11 canceladoras magnéticas habituales de cada tranvía o mediante la aplicación Vía-Móvil.

El Sistema de Billetaje sin Contacto se implantará el próximo año en la red de transporte insular y, en el caso del tranvía, se requerirá la sustitución de los actuales equipos, tanto de las validadoras dentro de los tranvías como de las expendedoras de billetes de las paradas. En ese sentido, Metrotenerife instaló a principios de año, y bajo el asesoramiento técnico de la Sociedad Insular para la Promoción de las Personas con Discapacidad (Sinpromi) y otros colectivos de discapacidad, el prototipo de la primera máquina expendedora sin contacto en la parada de Las Mantecas.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com